

Janne Friederike Meyer brachte Holstenhalle zum Toben

Geschrieben von: Martina Brüske
Samstag, 19. Februar 2011 um 11:01

Neumünster. □ Der ziemlichliche Allerweltsname Meyer war in den Holstenhallen von Neumünster beim CHI einmal etwas ganz Besonderes.

Die Holstenhalle bebte förmlich: Janne Friederike Meyer, Mannschafts-Weltmeisterin aus Schenefeld gewann bei den VR Classics das Championat der Pferdestadt Neumünster mit der Holsteiner Stute Chica`s Way. Wollte man Sympathie in Phonzahlen messen – die sportive Blondine hätte alle Rekorde des Tages gesprengt... Das Championat war ein „Appetithappen“ des zweiten Turniertages in Neumünster.

Das Eröffnungsspringen der VR Classics in den Holstenhallen Neumünster gewann ein anderer Meyer, Tobias Myer, einer der jüngsten Teilnehmer im internationalen Starterfeld. Der 22-Jährige aus Bonstetten sauste mit dem Fuchswallach Boris 51 Mitbewerbern davon, darunter auch dem viermaligen Olympiasieger Ludger Beerbaum (Riesenbeck), der seine Neuerwerbung, den Hengst Satisfaction mit gedämpftem Tempo durch den ersten schweren Parcours in der Holstenhalle steuerte. Tobias Meyer ist in Schleswig-Holstein geboren, in Niedersachsen ausgewachsen und im bayrischen Bonstetten zuhause. „Das ist das erste Mal, dass ich hier eine Startberechtigung bekommen habe,“ freute sich der Jungprofi, den die Bundestrainer erst vor wenigen Wochen in

Janne Friederike Meyer brachte Holstenhalle zum Toben

Geschrieben von: Martina Brüske
Samstag, 19. Februar 2011 um 11:01

die Perspektivgruppe Springen beriefen, weil der Springreiter mit konstant guten Leistungen in den vergangenen Monaten auffiel.

Kein Debüt, aber der erste Sieg in der Holstenhalle gelang Dick Tracy. Der elf Jahre alte Rapphengst bescherte Pferdewirtschaftsmeisterin Alexandra Bimschas aus Boostedt Platz eins im nationalen Grand Prix, Preis der ID System GmbH. Der bildschöne Rapphengst, benannt nach Chester Goulds Comic-Polizeiinspektor, hat eine pikfeine Abstammung – Derbysieger De Niro ist sein Vater. „Dick ist mit sich und der Welt im Reinen, den kümmert so schnell nichts,“ sagt Alexandra Bimschas über den Beau auf vier Beinen, den sie seit März 2010 reitet. Und während die Dressurreiterin mit dem Sieg im Grand Prix einen ersten Schritt Richtung Championat der Pferdestadt Neumünster machte, nahm Jörg Kreuzmann Kurs auf das Finale der Youngster-Tour, präsentiert vom shz, mit dem Sieg in der ersten Runde der Youngster-Tour auf Temple Moon. Die acht Jahre alte Stute bestritt zum ersten Mal ein Springen der internationalen Youngster-Tour.